

## Helmut Beck wird 80 Jahre alt



Anlässlich seines 80. Geburtstages wurde Helmut Beck (rechts) aus Wehringen vom Vereinsvorstand der Laufgemeinschaft Wehringen Anton Deuringer zum Ehrenmitglied ernannt.

Helmut Beck kann auf eine beachtliche Sportlerkarriere zurückblicken. Sie begann in den 80er-Jahren mit dem jährlichen Sportabzeichen bei der Hoechst AG. Doch dabei blieb es nicht: Volksläufe zogen ihn immer mehr an. Beim RSV Großaitingen stieß er zum Triathlon und Duathlon, bei dem er zweimal in seiner Altersklasse Bayerischer Meister wurde. Ab 1993 nahm Beck an internationalen Triathlons teil, z. B. in Österreich, Ungarn, Tschechien, Polen und Dänemark. Natürlich startete er auch beim Ironman in Roth. Wer Ausdauersport betreibt, stößt unweigerlich auch zum Marathon und zum Berglauf. Hier kann Helmut Beck bei den 70-Jährigen Meistertitel vorweisen.

(Bild und Text: Dieter Claus)